

Bois d'Arcy

Bibliothèque de La Tremblaye

La commune inaugure son nouvel espace culturel

Aménagée au sein de l'un des bâtiments réhabilités de la ferme de la Tremblaye, la bibliothèque du même nom a été inaugurée samedi dernier. Établissant à cette occasion un premier bilan de la fréquentation, **Claude Vuillet**, le maire a souligné à cette occasion le vif succès d'ores et déjà rencontré par ce nouvel équipement culturel. «*Depuis janvier, a-t-il expliqué, plus de 1500 Arcisiens ont pris leur adhésion à la nouvelle bibliothèque de la Tremblaye alors que nous en avions recensé seulement 1000 en 1998*».

Évoquant les 15 000 prêts effectués mais aussi l'engouement suscité par l'initiation à Internet et la consultation de CD roms, le maire a en outre mis l'accent sur le rôle de point de rencontre désormais joué par la bibliothèque. «*Les Arcisiens investissent chaque jour plus encore la bibliothèque comme espace public et c'était bien là, tout le pari de notre équipe*». Ce projet concrétisé de



Durant une visite guidée, Noël Carat l'architecte a détaillé l'ensemble des étapes de la réhabilitation.

réhabilitation, répondant au souhait formulé par l'association de défense de la Tremblaye de voir revivre l'ancienne ferme royale, a ainsi donné naissance à un nouvel espace culturel qui réunit sur deux étages plusieurs salles de lectures pour les jeunes et les moins jeunes ainsi qu'une salle consacrée au multimédia. «*Nous avons eu la préoccupation constante d'imaginer des salles adaptées au public qui fréquenterait ces lieux*», précise **Claude Vuillet**

expliquant qu'à terme la bibliothèque devrait élargir l'éventail de ses activités pour se transformer en médiathèque. Comptant désormais 2000 ouvrages supplémentaires, la bibliothèque a par ailleurs vu son équipe se renforcer avec l'embauche de deux personnes auxquelles il faut ajouter dans le cadre d'un emploi-jeune, une spécialiste des nouvelles technologies.

FABIENNE ALFONSI

En présence d'une délégation de Mùcheln

Deux ans d'amitié fêtés !

Entretenant des liens étroits tissés au fil des années par une série d'échanges aussi bien culturels que sportifs, la ville de Bois d'Arcy et la commune de Mùcheln célébraient le week-end dernier le deuxième anniversaire de leur jumelage. Les représentants des habitants de la commune allemande, parmi lesquels **Udo**

Wurzel, le Bürgermeister, venus spécialement afin de fêter l'événement ont été à cette occasion conviés à différentes manifestations. Présents lors de l'inauguration samedi matin de la bibliothèque de la Tremblaye, ils se sont ainsi retrouvés dans l'après-midi devant la mairie pour un défilé devant à nouveau les mener devant la bibliothèque.

Accompagnés par l'orchestre d'harmonie de l'école de musique de Bois d'Arcy et les majorettes, les représentants des deux communes ont, pour marquer ce jour, planté sur place un

tilleul symbolisant l'amitié entre les deux communes. Profitant de cette rencontre anniversaire pour faire de nouveaux projets, les deux communes qui l'an dernier avaient célébré le tricentenaire de la mine de Mùcheln, ont lors de cette visite mis en place différents voyages et échanges pour l'avenir notamment dans le domaine culturel, renforçant ainsi des relations existant d'ores et déjà entre les jeunes via le collège, entre les pompiers et entre les différentes associations sportives et culturelles des deux villes.



Les élus des deux communes, MM. Vuillet et Wurzel, lors du défilé de l'amitié européenne.